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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

退 任 挨 拶
◎幹事退任挨拶 幹  事　日　笠　伸　之　会員
　ついにこの日がやってまいりました。まずは今日の退任に際し、たくさんのスマイルを頂戴し感謝申し上げます。またこの1年、
会員の皆様におかれましては、岡本年度へのご理解と多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。重ねて御礼申し
上げます。さて、退任に際し、今年度の「クラブ活動・運営計画書」と全ての週報を改めて読み返してみました。今年度こそは
と、前前年度と前年度がやりたくてもできなかったことを成し遂げ、悔しさを晴らしてやろうとの意気込みでスタートしたものの、
今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、計画していたことの全てを成し遂げることはできませんでした。コロナの影
響で取り消しとなった例会は、9回ありました。しかしながら、今年度は年度が始まる前から「with コロナ」を意識した体制にしていたことから、「緊急事
態宣言」や「まん防」期間中、例会が取り消しになる中でも会議などをオンラインで行うことで、各種ロータリー活動を止めることなく行うことができたと思
います。コロナの影響と言えば、小林副幹事が勤め先でクラスターが発生し、何度か例会を欠席することがあり、例会の進行役を何年かぶりにやら
せていただく機会がありました。今年度の各種事業については、当初計画していたものより規模を余儀なく縮小したり、やり方を変えたりしましたが、
会員の皆様のおかげで無事に地区補助金事業、IM、周年事業を実施することができました。おそらくこのコロナ禍でこれだけの事業を成し遂げた
クラブは他にはなく、これも皆様のロータリアンとしての意識の高さと結束力があったからこそだと思います。事業以外にも京都朱雀RCさんとの交流
も実現できました。私自身、初めて参加させていただきましたが、京都朱雀RCさんと親睦を深めることができ、まるで大人の修学旅行のような気分を
味合うことができました。今年度は、6RC幹事会で代表幹事を務めさせていただきました。代表幹事といっても特にこれといった職務はありませんが、
今年度は事務局に関する様 な々課題について少し前に進めることができました。事務局職員の就業規則・給与規程を策定したことや、事務局の移
転についは6RCで新たに「事務局運営委員会」を立ち上げ、そこで次年度以降も継続して移転等について議論することになりました。事務局の移
転が決まるまでのリスクヘッジとして傷害保険にも加入しました。6RC幹事会では、事務局の様 な々課題について共有し議論する中で、とても深い人
間関係を築くことができました。 また、県南16RC幹事会は、コロナの影響でなかなか集まれない時期がありましたが、徐 に々親睦が深まり、クラブの垣
根を超えた繋がりができました。この1年、唯一とも言える心残りがあります。それは例会を1回欠席したことです。欠席した当日、体調不良で例会前に
病院を受診したところ、PCR検査を受け、その結果が出るまでに時間を要するということでやむなく欠席せざるを得ませんでした。ここ数年、例会出
席100％が続いていただけにまさか幹事をする年度で例会を欠席するとは夢にも思わず、今でも思い出しただけで悔しいです。
　この1年、幹事をやらせていただき、様 な々方 と々繋がりを持て、多くのことを学ばせていただき、成長させていただくことができました。只々、幹事冥
利に尽きます。この1年、お世話になった方々、お一人お一人に感謝の気持ちをお伝えしたいところではありますが、時間の都合上、割愛させていた
だき、後日、旧ひな壇慰労例会が開催されると聞いておりますのでそこでお一人お一人にご挨拶させていただきたいと存じます。幹事を経験させて
いただいた次年度以降が、幹事経験者としての真価が問われると思います。次年度、例会の100％出席はもちろん、これまでのご恩をお返しできるよ
う我がクラブに貢献してまいるつもりですが、もしやる気が感じられないようでしたら叱咤激励をお願いいたします。最後になりますが、私のような者を
幹事として指名してくださった岡本会長そしてそれを承認してくださった会員の皆様、本当にありがとうございました。以上をもちまして、私の幹事退任挨
拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。
◎会長退任挨拶 会  長　岡　本　浩　三　会員
　まず今日を迎えました私の実感でございますが、やっと、やっとこの日を迎えることが出来たという心境でございます。しかし
ながら、任期を終わる方が、「１年間長かった様で、振り返ると短い様にも思える」とよくいわれますが、私の感覚では一年間は
やはり長い、長かったなというのが実感でございます。また短距離ランナーがいきなりマラソンを走ったようにも思われる１年間
でした。何とか完走しなくてはならぬと、体調には注意し、好きな歌舞伎も東京までいく事を一年間控えて参りました。会長がコ
ロナで休むというような不細工などはしたくないという思いでしたが、何とか完走出来ましたのは、偏に皆さんのご協力のおか
げと感謝しております。特に理事役員の皆さま方、それぞれのお役目を務めていただき、一年間理事会を支えて頂きました。
　まずひな壇の皆様。末吉副会長には米山奨学生の会議には代役を務めていただきました。また例会には早くから来ていただき、率先した活動をし
て頂きました。何時の日か、私の不足な部分を補ってくれるような会長職を務めていただく日が来ると楽しみにしております。日笠幹事には、クラブ内で
の諸般の出来事には、都度明快な判断で、私を支えて頂きました。加えて６RCの代表幹事も務めていただきました。難しく、難問を抱える事務局移転
の件では、6ロータリーの会長、幹事の先頭に立っていただき、司会進行をスムースに取り仕切っていただきました。代表幹事として細部の配慮をして
いただく場面も多く本当に心強い存在でした。ただ残念なことは、当初今年度で何とか実行へのスタートをと思っておりましたが、その努力に応えられ
ずに、同意を見ないまま次年度への持ち越し議題となり、申し訳なく思います。小林副幹事には、本来病院の責任者であり、コロナでの対応に苦慮し
ながらも務めていただきました。感謝です。福元S.A.A.,奥田副S.A.A.お二人には，コロナ禍の中で、会場配置など気配りを戴き、出席状況を気にかけ
ていただきました。例会の停滞の中、スマイルにも気にかけて戴きました。感謝です。奥田会員には、スタートの際、ひな壇に潤いをとの思いで座って戴
きました。スマイルの発表では、皆さんの個性的な達筆で読み上げにご苦労掛けました。今年度での退会を本当に残念に思います。久松理事、職業
奉仕の役目も、活動の場はコロナで制限され少ないなかでも、ゴルフのスコアーの様に纏めていただきました。感謝です。原理事、あした彩、子供シェ
ルターモモの支援、クラブ会員の知られざる部分のお世話も掛けました。あした彩では、学生の皆さんのよき相談役となって頂いており、ロータリークラ
ブへの信頼と、認識を得ていただく努力は、仕事を離れて時間をとっていただきました。クラブを代表して今後ともよろしく。橘高理事、外国人無料検診
が実施出来ず残念でした。次年度幹事期待しています。鴨井理事、今年度の“高校生歴史文化フォーラム”は誰でもやれるようにとの思いで始めまし
た。お陰で立派な進行が出来て次年度に続くことが出来ました。次年度は会長としての指揮に期待しています。笠原理事、増強活動ご苦労をかけま
した。感謝です。私共 に々、思うような成果は出ませんでしたが、ピッチャーとしての登板過多で疲れていたと思います。次年度副会長でしっかりウオー
ムアップして再活動してください。横山理事、コロナ禍の中でのプログラム編成、卓話の皆様の調整、ご苦労おかけしました。有難うございました。藤木
理事、親睦活動本当に八面六臂の活躍と共に、何時もながらクラブの為にとの思いから、無私無欲での細かい気使い本当に一会員としても感謝で
す。次年度もよろしく。小松理事、IMの実行委員長引き受けて戴き有難うございました。ご苦労掛けました。平松直前会長、１年間先生の見識のある
会長報告を手本にして心掛けて参りましたが、浅学菲才のわが身には少々無理の様でした。しかしながら、皆さんの前で話すことは、老年の私には大
変良い勉強になり、これからの人生にプラスになる貴重な経験でした。有難うございました。最後になりますが、私の年度は本当に感謝の年度でござ
いました。３０周年記念式典は、クラブ会員、また会員のご夫人方、皆さんの協力があってこそやれた事と思います。友好の友であります式典に花を添
えていただいた京都朱雀RCの皆さんにも感謝いたします。勿論、計画スタートの日から最後までご苦労をかけた友好クラブ委員長川西会員、お世話
になりました。またIMの実施も同様でございます。主催者としての、津山RCの皆さんからもお礼の言葉を何度もいただきました。本当に感謝に尽きる１
年でした。会員皆様にお礼の言葉を申し上げるべきところですが、行き届きません。どうぞお許しいただきたく思います。
　ロータリーも年毎に少しずつ変容していくようです。頑なであった規則や、条例も緩やかなものに時代を反映した事になっていきます。しかしながら
ロータリアンの基本理念や理想は変わる事は無いと思います。ロータリー会員であることに誇りを持ち、内外共に高潔なる事を忘れずに、言動、振る
舞いに注意し、友人を大事に、自分磨きの場でありたいと思います。１年間会長の任務に在って大事にしてきた想いをお伝えして、任期を終えたいと
思います。本当にありがとうございました。感謝の一年間でした。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　９名 出 席 率　79.07％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，川本，児島，楠，中村，鈴木，田原，氏房

2021-2022年度 ホームクラブ出席100％表彰 2021-2022年度 スマイル表彰
　

ホームクラブ出席100％表彰 仲　田　錠　二　会員
　私、今年で丁度10年目になるのですが、10年間で初めて100％出席を達成できました。今年は何よりも例会に行くことを一番にスケ
ジュールしていきました。次年度も100％出席を目指していきたいと思います。本日はありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　最後の会長報告となります。
　次年度より2年間国際ロータリーRI理事に就任されます、皆さんよくご存じの岡山南RC所属の2690地区パストガバナー“佐藤芳郎”
様のRI理事就任祝賀会が、昨日ANAクラウンプラザホテルにて行われ、堀川ガバナー補佐と共に出席してまいりました。２６９０地区と
しては、過去児島RC所属の“渡辺好政”様（2006～2008）に続き、２人目の就任となります。RI理事会は、理事会の議長である会長、
会長エレクトが理事会のメンバーであり、そのほかには理事の定員は17名、全世界34ゾーンその他から、RI細則に基づき、地区ガ
バナー経験者の中から指名、国際大会で推挙されるとこととなっております。理事の人容を見てみますと、インド３名、カナダ、フィンラ
ンド、アメリカ４名、ギリシア、フランス、台湾、オーストラリア、韓国、スイス、イギリス、ペルー、ウクライナ、そして日本１名（佐藤芳郎）と
なっています。各理事はロータリーの管理において、全クラブを代表する責務を負うこととなります。佐藤氏は、現理事の辰野克彦氏
と入れ替わることになります。すでに佐藤理事に於かれましては、地区ガバナーに対し、ロータリー研究会、事務局を開設しておられ
ます。本年11月19日㈯～22日㈫神戸ポートピアホテルで研究会を開催され、地区ガバナー宛てに出席の要請をされておられます。
なお事務局は岡山南ロータリークラブ内となっており、早くも活動が開始され、進んでいるようです。昨日の祝賀会は、歴代パストガバ
ナー、ガバナーエレクトの各氏、鳥取、島根、岡山のガバナー補佐、会長など100名超の出席がありました。最後に岩﨑ガバナーから
お願いとして、来年オーストラリア メルボルンでの世界大会には是非出席して、日本の佐藤氏を応援してあげて欲しいとの挨拶があ
りました。以上昨日の祝賀会の報告でした。
　以上一年間不手際もありましたが、会長報告を聞いていただき有難うございました。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 済生会岡山県支部より、新型コロナウィルス感染症対策の備品の寄贈に対しましてお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 6月26日㈰ANAクラウンプラザホテルに於いて、佐藤芳郎RI理事就任祝賀会が開催され、堀川ガバナー補佐、岡本会長が出
席されました。

③ ロータリー財団より、平松会員、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、笠原英司会員、仲田錠二会員、児島正
典会員、氏房信明会員、末吉賢多会員、日笠常信会員、岡本浩三会員、日笠伸之会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び
襟ピンが届いております。

④ 次年度の予算書を配付しております。後ほど橘高次期幹事より説明があります。
⑤ 7月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡本会長 : 本日の例会で、会長以下ヒナ壇の任期が終わります。一年間理事の皆さん会員の皆さん大変お世話になりました。感

謝のスマイルです。
日笠（伸）幹事 : 泣いても笑っても本日が今年度最後の例会となります。幹事退任挨拶は寝ながらお聴きくださいませ。
堀川会員 : 岡本会長をはじめヒナ壇の皆様一年間ご苦労様でした。
竹本会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。次回の例会からフロアーでの例会を楽しんでください。
丹治会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 岡本会長、一年間御苦労様でした。山下年度に副会長をお願いしたばかりに大変忙しい年度をお引き受け頂くことに

なりました。通常の3年分くらいは仕事をなさいましたね。本当に御苦労様でした。
藤岡会員 : 岡本会長、ヒナ壇の皆様、堀川ガバナー補佐、行事が重なった一年でした。大変お疲れ様でした。

鴨井次年度会長、よろしくお願いします。
奥田さん、寂しい限りですが、今後のご活躍を祈念しております。

笠原会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
横山会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。色 と々御苦労もあったと思いますが来週からはフロアーでゆっくり食事

をして下さい。随分楽になりますよ。

相原会員 : 岡本会長、日笠幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江さん、一年間週報の編集お疲れ様でした。
仲田会員 : 今年度、ヒナ壇の皆様大変お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。
入江会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
小松会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
西岡会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
高橋会員 : ロータリーの年度末になったので事務局に出席状況を問い合わせると、欠席が1回あるがスマイル表彰に該当すると

の事でした。想定外でしたが今後のクラブ財政のためにスマイルします。
川西会員 : 100％出席の表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 幹事年度以来でしょうか。ホームクラブ100％出席は・・・次年度も頑張ります。
末吉会員 : 一年間お世話になりました。誠にありがとうございました。
福元会員 : この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。
奥田会員 : 本日でロータリー最後の日となりました。会員の皆様、大変お世話になりました。楽しかったです。本当にありがとうござ

いました。 21件　72,000円（累計1,099,465円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　岡山商科大学 犯罪被害者支援部「つぼみ」の横山部長より、7月16日㈯13時から他校のあした彩の学生を招いて行う勉強会の
案内をいただきました。当日は、同校の模擬法廷教室で裁判員裁判を疑似的に体験する模擬裁判と昨今改正された犯罪被害者
支援に関する法律の解説等を考えている…とのことです。参加申込書を事務局からメールで配信しておりますので、模擬裁判です
が、裁判員裁判の傍聴を希望される方はお気軽にご参加ください。
第７回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年6月20日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「ルビーの間」
1. 開　会　　会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認　　副幹事　与田　卓士
鴨井利典　　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀
藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　仲田錠二（オブザーバー）

3. 会長挨拶　　鴨井　利典
4. 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
② 年間行事予定について（資料2）　　7月4日の理事役員会11時30分より
③ 予算について（資料3）　　前年繰越金85万円を今期に充当。次回例会で橘高会員より説明。
④ 会員増強について　　出来れば役員1人当たり1名紹介希望。
⑤ 7月～9月のプログラムについて（資料4）　　７月4日の例会で副会長挨拶を組み込む。
⑥ 旧ひな壇慰労会について（資料5）　　従来通り内容は藤木会員に任せる。
⑦ 京都朱雀RCへの表敬訪問について（資料6）
⑧ その他（意見交換）　　奥田さん退会後に慰労会出席の呼びかけ。

5. 協議事項
6. 報告事項
① 第6回被選理事役員会議事録について（資料7）
② 社会奉仕委員会活動について（資料8）　８月21日13時より県立図書館であした彩とロータリーの合同勉強会を行います。原会員
③ インターアクト地区大会について（資料9）
④ 国際大会について　　出席者なし
⑤ ビジター費について（資料10）　　岡山ロータリーと同じ金額で
⑥ その他

7. 閉　会　　副会長　笠原　英司
７月お祝い行事
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7月11日㈪
「就任挨拶」
副幹事  与田 卓士 会員
S.A.A. 森本 剛仁 会員
副S.A.A. 小林 龍平 会員

7月4日㈪
「就任挨拶」
会　長　鴨井 利典 会員
副会長　笠原 英司 会員
幹　事　橘高 正剛 会員



退 任 挨 拶
◎幹事退任挨拶 幹  事　日　笠　伸　之　会員
　ついにこの日がやってまいりました。まずは今日の退任に際し、たくさんのスマイルを頂戴し感謝申し上げます。またこの1年、
会員の皆様におかれましては、岡本年度へのご理解と多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。重ねて御礼申し
上げます。さて、退任に際し、今年度の「クラブ活動・運営計画書」と全ての週報を改めて読み返してみました。今年度こそは
と、前前年度と前年度がやりたくてもできなかったことを成し遂げ、悔しさを晴らしてやろうとの意気込みでスタートしたものの、
今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、計画していたことの全てを成し遂げることはできませんでした。コロナの影
響で取り消しとなった例会は、9回ありました。しかしながら、今年度は年度が始まる前から「with コロナ」を意識した体制にしていたことから、「緊急事
態宣言」や「まん防」期間中、例会が取り消しになる中でも会議などをオンラインで行うことで、各種ロータリー活動を止めることなく行うことができたと思
います。コロナの影響と言えば、小林副幹事が勤め先でクラスターが発生し、何度か例会を欠席することがあり、例会の進行役を何年かぶりにやら
せていただく機会がありました。今年度の各種事業については、当初計画していたものより規模を余儀なく縮小したり、やり方を変えたりしましたが、
会員の皆様のおかげで無事に地区補助金事業、IM、周年事業を実施することができました。おそらくこのコロナ禍でこれだけの事業を成し遂げた
クラブは他にはなく、これも皆様のロータリアンとしての意識の高さと結束力があったからこそだと思います。事業以外にも京都朱雀RCさんとの交流
も実現できました。私自身、初めて参加させていただきましたが、京都朱雀RCさんと親睦を深めることができ、まるで大人の修学旅行のような気分を
味合うことができました。今年度は、6RC幹事会で代表幹事を務めさせていただきました。代表幹事といっても特にこれといった職務はありませんが、
今年度は事務局に関する様 な々課題について少し前に進めることができました。事務局職員の就業規則・給与規程を策定したことや、事務局の移
転についは6RCで新たに「事務局運営委員会」を立ち上げ、そこで次年度以降も継続して移転等について議論することになりました。事務局の移
転が決まるまでのリスクヘッジとして傷害保険にも加入しました。6RC幹事会では、事務局の様 な々課題について共有し議論する中で、とても深い人
間関係を築くことができました。 また、県南16RC幹事会は、コロナの影響でなかなか集まれない時期がありましたが、徐 に々親睦が深まり、クラブの垣
根を超えた繋がりができました。この1年、唯一とも言える心残りがあります。それは例会を1回欠席したことです。欠席した当日、体調不良で例会前に
病院を受診したところ、PCR検査を受け、その結果が出るまでに時間を要するということでやむなく欠席せざるを得ませんでした。ここ数年、例会出
席100％が続いていただけにまさか幹事をする年度で例会を欠席するとは夢にも思わず、今でも思い出しただけで悔しいです。
　この1年、幹事をやらせていただき、様 な々方 と々繋がりを持て、多くのことを学ばせていただき、成長させていただくことができました。只々、幹事冥
利に尽きます。この1年、お世話になった方々、お一人お一人に感謝の気持ちをお伝えしたいところではありますが、時間の都合上、割愛させていた
だき、後日、旧ひな壇慰労例会が開催されると聞いておりますのでそこでお一人お一人にご挨拶させていただきたいと存じます。幹事を経験させて
いただいた次年度以降が、幹事経験者としての真価が問われると思います。次年度、例会の100％出席はもちろん、これまでのご恩をお返しできるよ
う我がクラブに貢献してまいるつもりですが、もしやる気が感じられないようでしたら叱咤激励をお願いいたします。最後になりますが、私のような者を
幹事として指名してくださった岡本会長そしてそれを承認してくださった会員の皆様、本当にありがとうございました。以上をもちまして、私の幹事退任挨
拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。
◎会長退任挨拶 会  長　岡　本　浩　三　会員
　まず今日を迎えました私の実感でございますが、やっと、やっとこの日を迎えることが出来たという心境でございます。しかし
ながら、任期を終わる方が、「１年間長かった様で、振り返ると短い様にも思える」とよくいわれますが、私の感覚では一年間は
やはり長い、長かったなというのが実感でございます。また短距離ランナーがいきなりマラソンを走ったようにも思われる１年間
でした。何とか完走しなくてはならぬと、体調には注意し、好きな歌舞伎も東京までいく事を一年間控えて参りました。会長がコ
ロナで休むというような不細工などはしたくないという思いでしたが、何とか完走出来ましたのは、偏に皆さんのご協力のおか
げと感謝しております。特に理事役員の皆さま方、それぞれのお役目を務めていただき、一年間理事会を支えて頂きました。
　まずひな壇の皆様。末吉副会長には米山奨学生の会議には代役を務めていただきました。また例会には早くから来ていただき、率先した活動をし
て頂きました。何時の日か、私の不足な部分を補ってくれるような会長職を務めていただく日が来ると楽しみにしております。日笠幹事には、クラブ内で
の諸般の出来事には、都度明快な判断で、私を支えて頂きました。加えて６RCの代表幹事も務めていただきました。難しく、難問を抱える事務局移転
の件では、6ロータリーの会長、幹事の先頭に立っていただき、司会進行をスムースに取り仕切っていただきました。代表幹事として細部の配慮をして
いただく場面も多く本当に心強い存在でした。ただ残念なことは、当初今年度で何とか実行へのスタートをと思っておりましたが、その努力に応えられ
ずに、同意を見ないまま次年度への持ち越し議題となり、申し訳なく思います。小林副幹事には、本来病院の責任者であり、コロナでの対応に苦慮し
ながらも務めていただきました。感謝です。福元S.A.A.,奥田副S.A.A.お二人には，コロナ禍の中で、会場配置など気配りを戴き、出席状況を気にかけ
ていただきました。例会の停滞の中、スマイルにも気にかけて戴きました。感謝です。奥田会員には、スタートの際、ひな壇に潤いをとの思いで座って戴
きました。スマイルの発表では、皆さんの個性的な達筆で読み上げにご苦労掛けました。今年度での退会を本当に残念に思います。久松理事、職業
奉仕の役目も、活動の場はコロナで制限され少ないなかでも、ゴルフのスコアーの様に纏めていただきました。感謝です。原理事、あした彩、子供シェ
ルターモモの支援、クラブ会員の知られざる部分のお世話も掛けました。あした彩では、学生の皆さんのよき相談役となって頂いており、ロータリークラ
ブへの信頼と、認識を得ていただく努力は、仕事を離れて時間をとっていただきました。クラブを代表して今後ともよろしく。橘高理事、外国人無料検診
が実施出来ず残念でした。次年度幹事期待しています。鴨井理事、今年度の“高校生歴史文化フォーラム”は誰でもやれるようにとの思いで始めまし
た。お陰で立派な進行が出来て次年度に続くことが出来ました。次年度は会長としての指揮に期待しています。笠原理事、増強活動ご苦労をかけま
した。感謝です。私共 に々、思うような成果は出ませんでしたが、ピッチャーとしての登板過多で疲れていたと思います。次年度副会長でしっかりウオー
ムアップして再活動してください。横山理事、コロナ禍の中でのプログラム編成、卓話の皆様の調整、ご苦労おかけしました。有難うございました。藤木
理事、親睦活動本当に八面六臂の活躍と共に、何時もながらクラブの為にとの思いから、無私無欲での細かい気使い本当に一会員としても感謝で
す。次年度もよろしく。小松理事、IMの実行委員長引き受けて戴き有難うございました。ご苦労掛けました。平松直前会長、１年間先生の見識のある
会長報告を手本にして心掛けて参りましたが、浅学菲才のわが身には少々無理の様でした。しかしながら、皆さんの前で話すことは、老年の私には大
変良い勉強になり、これからの人生にプラスになる貴重な経験でした。有難うございました。最後になりますが、私の年度は本当に感謝の年度でござ
いました。３０周年記念式典は、クラブ会員、また会員のご夫人方、皆さんの協力があってこそやれた事と思います。友好の友であります式典に花を添
えていただいた京都朱雀RCの皆さんにも感謝いたします。勿論、計画スタートの日から最後までご苦労をかけた友好クラブ委員長川西会員、お世話
になりました。またIMの実施も同様でございます。主催者としての、津山RCの皆さんからもお礼の言葉を何度もいただきました。本当に感謝に尽きる１
年でした。会員皆様にお礼の言葉を申し上げるべきところですが、行き届きません。どうぞお許しいただきたく思います。
　ロータリーも年毎に少しずつ変容していくようです。頑なであった規則や、条例も緩やかなものに時代を反映した事になっていきます。しかしながら
ロータリアンの基本理念や理想は変わる事は無いと思います。ロータリー会員であることに誇りを持ち、内外共に高潔なる事を忘れずに、言動、振る
舞いに注意し、友人を大事に、自分磨きの場でありたいと思います。１年間会長の任務に在って大事にしてきた想いをお伝えして、任期を終えたいと
思います。本当にありがとうございました。感謝の一年間でした。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　９名 出 席 率　79.07％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，川本，児島，楠，中村，鈴木，田原，氏房

2021-2022年度 ホームクラブ出席100％表彰 2021-2022年度 スマイル表彰
　

ホームクラブ出席100％表彰 仲　田　錠　二　会員
　私、今年で丁度10年目になるのですが、10年間で初めて100％出席を達成できました。今年は何よりも例会に行くことを一番にスケ
ジュールしていきました。次年度も100％出席を目指していきたいと思います。本日はありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　最後の会長報告となります。
　次年度より2年間国際ロータリーRI理事に就任されます、皆さんよくご存じの岡山南RC所属の2690地区パストガバナー“佐藤芳郎”
様のRI理事就任祝賀会が、昨日ANAクラウンプラザホテルにて行われ、堀川ガバナー補佐と共に出席してまいりました。２６９０地区と
しては、過去児島RC所属の“渡辺好政”様（2006～2008）に続き、２人目の就任となります。RI理事会は、理事会の議長である会長、
会長エレクトが理事会のメンバーであり、そのほかには理事の定員は17名、全世界34ゾーンその他から、RI細則に基づき、地区ガ
バナー経験者の中から指名、国際大会で推挙されるとこととなっております。理事の人容を見てみますと、インド３名、カナダ、フィンラ
ンド、アメリカ４名、ギリシア、フランス、台湾、オーストラリア、韓国、スイス、イギリス、ペルー、ウクライナ、そして日本１名（佐藤芳郎）と
なっています。各理事はロータリーの管理において、全クラブを代表する責務を負うこととなります。佐藤氏は、現理事の辰野克彦氏
と入れ替わることになります。すでに佐藤理事に於かれましては、地区ガバナーに対し、ロータリー研究会、事務局を開設しておられ
ます。本年11月19日㈯～22日㈫神戸ポートピアホテルで研究会を開催され、地区ガバナー宛てに出席の要請をされておられます。
なお事務局は岡山南ロータリークラブ内となっており、早くも活動が開始され、進んでいるようです。昨日の祝賀会は、歴代パストガバ
ナー、ガバナーエレクトの各氏、鳥取、島根、岡山のガバナー補佐、会長など100名超の出席がありました。最後に岩﨑ガバナーから
お願いとして、来年オーストラリア メルボルンでの世界大会には是非出席して、日本の佐藤氏を応援してあげて欲しいとの挨拶があ
りました。以上昨日の祝賀会の報告でした。
　以上一年間不手際もありましたが、会長報告を聞いていただき有難うございました。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 済生会岡山県支部より、新型コロナウィルス感染症対策の備品の寄贈に対しましてお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 6月26日㈰ANAクラウンプラザホテルに於いて、佐藤芳郎RI理事就任祝賀会が開催され、堀川ガバナー補佐、岡本会長が出
席されました。

③ ロータリー財団より、平松会員、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、笠原英司会員、仲田錠二会員、児島正
典会員、氏房信明会員、末吉賢多会員、日笠常信会員、岡本浩三会員、日笠伸之会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び
襟ピンが届いております。

④ 次年度の予算書を配付しております。後ほど橘高次期幹事より説明があります。
⑤ 7月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡本会長 : 本日の例会で、会長以下ヒナ壇の任期が終わります。一年間理事の皆さん会員の皆さん大変お世話になりました。感

謝のスマイルです。
日笠（伸）幹事 : 泣いても笑っても本日が今年度最後の例会となります。幹事退任挨拶は寝ながらお聴きくださいませ。
堀川会員 : 岡本会長をはじめヒナ壇の皆様一年間ご苦労様でした。
竹本会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。次回の例会からフロアーでの例会を楽しんでください。
丹治会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 岡本会長、一年間御苦労様でした。山下年度に副会長をお願いしたばかりに大変忙しい年度をお引き受け頂くことに

なりました。通常の3年分くらいは仕事をなさいましたね。本当に御苦労様でした。
藤岡会員 : 岡本会長、ヒナ壇の皆様、堀川ガバナー補佐、行事が重なった一年でした。大変お疲れ様でした。

鴨井次年度会長、よろしくお願いします。
奥田さん、寂しい限りですが、今後のご活躍を祈念しております。

笠原会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
横山会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。色 と々御苦労もあったと思いますが来週からはフロアーでゆっくり食事

をして下さい。随分楽になりますよ。

相原会員 : 岡本会長、日笠幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江さん、一年間週報の編集お疲れ様でした。
仲田会員 : 今年度、ヒナ壇の皆様大変お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。
入江会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
小松会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
西岡会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
高橋会員 : ロータリーの年度末になったので事務局に出席状況を問い合わせると、欠席が1回あるがスマイル表彰に該当すると

の事でした。想定外でしたが今後のクラブ財政のためにスマイルします。
川西会員 : 100％出席の表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 幹事年度以来でしょうか。ホームクラブ100％出席は・・・次年度も頑張ります。
末吉会員 : 一年間お世話になりました。誠にありがとうございました。
福元会員 : この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。
奥田会員 : 本日でロータリー最後の日となりました。会員の皆様、大変お世話になりました。楽しかったです。本当にありがとうござ

いました。 21件　72,000円（累計1,099,465円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　岡山商科大学 犯罪被害者支援部「つぼみ」の横山部長より、7月16日㈯13時から他校のあした彩の学生を招いて行う勉強会の
案内をいただきました。当日は、同校の模擬法廷教室で裁判員裁判を疑似的に体験する模擬裁判と昨今改正された犯罪被害者
支援に関する法律の解説等を考えている…とのことです。参加申込書を事務局からメールで配信しておりますので、模擬裁判です
が、裁判員裁判の傍聴を希望される方はお気軽にご参加ください。
第７回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年6月20日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「ルビーの間」
1. 開　会　　会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認　　副幹事　与田　卓士
鴨井利典　　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀
藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　仲田錠二（オブザーバー）

3. 会長挨拶　　鴨井　利典
4. 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
② 年間行事予定について（資料2）　　7月4日の理事役員会11時30分より
③ 予算について（資料3）　　前年繰越金85万円を今期に充当。次回例会で橘高会員より説明。
④ 会員増強について　　出来れば役員1人当たり1名紹介希望。
⑤ 7月～9月のプログラムについて（資料4）　　７月4日の例会で副会長挨拶を組み込む。
⑥ 旧ひな壇慰労会について（資料5）　　従来通り内容は藤木会員に任せる。
⑦ 京都朱雀RCへの表敬訪問について（資料6）
⑧ その他（意見交換）　　奥田さん退会後に慰労会出席の呼びかけ。

5. 協議事項
6. 報告事項
① 第6回被選理事役員会議事録について（資料7）
② 社会奉仕委員会活動について（資料8）　８月21日13時より県立図書館であした彩とロータリーの合同勉強会を行います。原会員
③ インターアクト地区大会について（資料9）
④ 国際大会について　　出席者なし
⑤ ビジター費について（資料10）　　岡山ロータリーと同じ金額で
⑥ その他

7. 閉　会　　副会長　笠原　英司
７月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム
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退 任 挨 拶
◎幹事退任挨拶 幹  事　日　笠　伸　之　会員
　ついにこの日がやってまいりました。まずは今日の退任に際し、たくさんのスマイルを頂戴し感謝申し上げます。またこの1年、
会員の皆様におかれましては、岡本年度へのご理解と多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。重ねて御礼申し
上げます。さて、退任に際し、今年度の「クラブ活動・運営計画書」と全ての週報を改めて読み返してみました。今年度こそは
と、前前年度と前年度がやりたくてもできなかったことを成し遂げ、悔しさを晴らしてやろうとの意気込みでスタートしたものの、
今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、計画していたことの全てを成し遂げることはできませんでした。コロナの影
響で取り消しとなった例会は、9回ありました。しかしながら、今年度は年度が始まる前から「with コロナ」を意識した体制にしていたことから、「緊急事
態宣言」や「まん防」期間中、例会が取り消しになる中でも会議などをオンラインで行うことで、各種ロータリー活動を止めることなく行うことができたと思
います。コロナの影響と言えば、小林副幹事が勤め先でクラスターが発生し、何度か例会を欠席することがあり、例会の進行役を何年かぶりにやら
せていただく機会がありました。今年度の各種事業については、当初計画していたものより規模を余儀なく縮小したり、やり方を変えたりしましたが、
会員の皆様のおかげで無事に地区補助金事業、IM、周年事業を実施することができました。おそらくこのコロナ禍でこれだけの事業を成し遂げた
クラブは他にはなく、これも皆様のロータリアンとしての意識の高さと結束力があったからこそだと思います。事業以外にも京都朱雀RCさんとの交流
も実現できました。私自身、初めて参加させていただきましたが、京都朱雀RCさんと親睦を深めることができ、まるで大人の修学旅行のような気分を
味合うことができました。今年度は、6RC幹事会で代表幹事を務めさせていただきました。代表幹事といっても特にこれといった職務はありませんが、
今年度は事務局に関する様 な々課題について少し前に進めることができました。事務局職員の就業規則・給与規程を策定したことや、事務局の移
転についは6RCで新たに「事務局運営委員会」を立ち上げ、そこで次年度以降も継続して移転等について議論することになりました。事務局の移
転が決まるまでのリスクヘッジとして傷害保険にも加入しました。6RC幹事会では、事務局の様 な々課題について共有し議論する中で、とても深い人
間関係を築くことができました。 また、県南16RC幹事会は、コロナの影響でなかなか集まれない時期がありましたが、徐 に々親睦が深まり、クラブの垣
根を超えた繋がりができました。この1年、唯一とも言える心残りがあります。それは例会を1回欠席したことです。欠席した当日、体調不良で例会前に
病院を受診したところ、PCR検査を受け、その結果が出るまでに時間を要するということでやむなく欠席せざるを得ませんでした。ここ数年、例会出
席100％が続いていただけにまさか幹事をする年度で例会を欠席するとは夢にも思わず、今でも思い出しただけで悔しいです。
　この1年、幹事をやらせていただき、様 な々方 と々繋がりを持て、多くのことを学ばせていただき、成長させていただくことができました。只々、幹事冥
利に尽きます。この1年、お世話になった方々、お一人お一人に感謝の気持ちをお伝えしたいところではありますが、時間の都合上、割愛させていた
だき、後日、旧ひな壇慰労例会が開催されると聞いておりますのでそこでお一人お一人にご挨拶させていただきたいと存じます。幹事を経験させて
いただいた次年度以降が、幹事経験者としての真価が問われると思います。次年度、例会の100％出席はもちろん、これまでのご恩をお返しできるよ
う我がクラブに貢献してまいるつもりですが、もしやる気が感じられないようでしたら叱咤激励をお願いいたします。最後になりますが、私のような者を
幹事として指名してくださった岡本会長そしてそれを承認してくださった会員の皆様、本当にありがとうございました。以上をもちまして、私の幹事退任挨
拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。
◎会長退任挨拶 会  長　岡　本　浩　三　会員
　まず今日を迎えました私の実感でございますが、やっと、やっとこの日を迎えることが出来たという心境でございます。しかし
ながら、任期を終わる方が、「１年間長かった様で、振り返ると短い様にも思える」とよくいわれますが、私の感覚では一年間は
やはり長い、長かったなというのが実感でございます。また短距離ランナーがいきなりマラソンを走ったようにも思われる１年間
でした。何とか完走しなくてはならぬと、体調には注意し、好きな歌舞伎も東京までいく事を一年間控えて参りました。会長がコ
ロナで休むというような不細工などはしたくないという思いでしたが、何とか完走出来ましたのは、偏に皆さんのご協力のおか
げと感謝しております。特に理事役員の皆さま方、それぞれのお役目を務めていただき、一年間理事会を支えて頂きました。
　まずひな壇の皆様。末吉副会長には米山奨学生の会議には代役を務めていただきました。また例会には早くから来ていただき、率先した活動をし
て頂きました。何時の日か、私の不足な部分を補ってくれるような会長職を務めていただく日が来ると楽しみにしております。日笠幹事には、クラブ内で
の諸般の出来事には、都度明快な判断で、私を支えて頂きました。加えて６RCの代表幹事も務めていただきました。難しく、難問を抱える事務局移転
の件では、6ロータリーの会長、幹事の先頭に立っていただき、司会進行をスムースに取り仕切っていただきました。代表幹事として細部の配慮をして
いただく場面も多く本当に心強い存在でした。ただ残念なことは、当初今年度で何とか実行へのスタートをと思っておりましたが、その努力に応えられ
ずに、同意を見ないまま次年度への持ち越し議題となり、申し訳なく思います。小林副幹事には、本来病院の責任者であり、コロナでの対応に苦慮し
ながらも務めていただきました。感謝です。福元S.A.A.,奥田副S.A.A.お二人には，コロナ禍の中で、会場配置など気配りを戴き、出席状況を気にかけ
ていただきました。例会の停滞の中、スマイルにも気にかけて戴きました。感謝です。奥田会員には、スタートの際、ひな壇に潤いをとの思いで座って戴
きました。スマイルの発表では、皆さんの個性的な達筆で読み上げにご苦労掛けました。今年度での退会を本当に残念に思います。久松理事、職業
奉仕の役目も、活動の場はコロナで制限され少ないなかでも、ゴルフのスコアーの様に纏めていただきました。感謝です。原理事、あした彩、子供シェ
ルターモモの支援、クラブ会員の知られざる部分のお世話も掛けました。あした彩では、学生の皆さんのよき相談役となって頂いており、ロータリークラ
ブへの信頼と、認識を得ていただく努力は、仕事を離れて時間をとっていただきました。クラブを代表して今後ともよろしく。橘高理事、外国人無料検診
が実施出来ず残念でした。次年度幹事期待しています。鴨井理事、今年度の“高校生歴史文化フォーラム”は誰でもやれるようにとの思いで始めまし
た。お陰で立派な進行が出来て次年度に続くことが出来ました。次年度は会長としての指揮に期待しています。笠原理事、増強活動ご苦労をかけま
した。感謝です。私共 に々、思うような成果は出ませんでしたが、ピッチャーとしての登板過多で疲れていたと思います。次年度副会長でしっかりウオー
ムアップして再活動してください。横山理事、コロナ禍の中でのプログラム編成、卓話の皆様の調整、ご苦労おかけしました。有難うございました。藤木
理事、親睦活動本当に八面六臂の活躍と共に、何時もながらクラブの為にとの思いから、無私無欲での細かい気使い本当に一会員としても感謝で
す。次年度もよろしく。小松理事、IMの実行委員長引き受けて戴き有難うございました。ご苦労掛けました。平松直前会長、１年間先生の見識のある
会長報告を手本にして心掛けて参りましたが、浅学菲才のわが身には少々無理の様でした。しかしながら、皆さんの前で話すことは、老年の私には大
変良い勉強になり、これからの人生にプラスになる貴重な経験でした。有難うございました。最後になりますが、私の年度は本当に感謝の年度でござ
いました。３０周年記念式典は、クラブ会員、また会員のご夫人方、皆さんの協力があってこそやれた事と思います。友好の友であります式典に花を添
えていただいた京都朱雀RCの皆さんにも感謝いたします。勿論、計画スタートの日から最後までご苦労をかけた友好クラブ委員長川西会員、お世話
になりました。またIMの実施も同様でございます。主催者としての、津山RCの皆さんからもお礼の言葉を何度もいただきました。本当に感謝に尽きる１
年でした。会員皆様にお礼の言葉を申し上げるべきところですが、行き届きません。どうぞお許しいただきたく思います。
　ロータリーも年毎に少しずつ変容していくようです。頑なであった規則や、条例も緩やかなものに時代を反映した事になっていきます。しかしながら
ロータリアンの基本理念や理想は変わる事は無いと思います。ロータリー会員であることに誇りを持ち、内外共に高潔なる事を忘れずに、言動、振る
舞いに注意し、友人を大事に、自分磨きの場でありたいと思います。１年間会長の任務に在って大事にしてきた想いをお伝えして、任期を終えたいと
思います。本当にありがとうございました。感謝の一年間でした。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　９名 出 席 率　79.07％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，川本，児島，楠，中村，鈴木，田原，氏房

2021-2022年度 ホームクラブ出席100％表彰 2021-2022年度 スマイル表彰
　

ホームクラブ出席100％表彰 仲　田　錠　二　会員
　私、今年で丁度10年目になるのですが、10年間で初めて100％出席を達成できました。今年は何よりも例会に行くことを一番にスケ
ジュールしていきました。次年度も100％出席を目指していきたいと思います。本日はありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　最後の会長報告となります。
　次年度より2年間国際ロータリーRI理事に就任されます、皆さんよくご存じの岡山南RC所属の2690地区パストガバナー“佐藤芳郎”
様のRI理事就任祝賀会が、昨日ANAクラウンプラザホテルにて行われ、堀川ガバナー補佐と共に出席してまいりました。２６９０地区と
しては、過去児島RC所属の“渡辺好政”様（2006～2008）に続き、２人目の就任となります。RI理事会は、理事会の議長である会長、
会長エレクトが理事会のメンバーであり、そのほかには理事の定員は17名、全世界34ゾーンその他から、RI細則に基づき、地区ガ
バナー経験者の中から指名、国際大会で推挙されるとこととなっております。理事の人容を見てみますと、インド３名、カナダ、フィンラ
ンド、アメリカ４名、ギリシア、フランス、台湾、オーストラリア、韓国、スイス、イギリス、ペルー、ウクライナ、そして日本１名（佐藤芳郎）と
なっています。各理事はロータリーの管理において、全クラブを代表する責務を負うこととなります。佐藤氏は、現理事の辰野克彦氏
と入れ替わることになります。すでに佐藤理事に於かれましては、地区ガバナーに対し、ロータリー研究会、事務局を開設しておられ
ます。本年11月19日㈯～22日㈫神戸ポートピアホテルで研究会を開催され、地区ガバナー宛てに出席の要請をされておられます。
なお事務局は岡山南ロータリークラブ内となっており、早くも活動が開始され、進んでいるようです。昨日の祝賀会は、歴代パストガバ
ナー、ガバナーエレクトの各氏、鳥取、島根、岡山のガバナー補佐、会長など100名超の出席がありました。最後に岩﨑ガバナーから
お願いとして、来年オーストラリア メルボルンでの世界大会には是非出席して、日本の佐藤氏を応援してあげて欲しいとの挨拶があ
りました。以上昨日の祝賀会の報告でした。
　以上一年間不手際もありましたが、会長報告を聞いていただき有難うございました。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 済生会岡山県支部より、新型コロナウィルス感染症対策の備品の寄贈に対しましてお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 6月26日㈰ANAクラウンプラザホテルに於いて、佐藤芳郎RI理事就任祝賀会が開催され、堀川ガバナー補佐、岡本会長が出
席されました。

③ ロータリー財団より、平松会員、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、笠原英司会員、仲田錠二会員、児島正
典会員、氏房信明会員、末吉賢多会員、日笠常信会員、岡本浩三会員、日笠伸之会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び
襟ピンが届いております。

④ 次年度の予算書を配付しております。後ほど橘高次期幹事より説明があります。
⑤ 7月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡本会長 : 本日の例会で、会長以下ヒナ壇の任期が終わります。一年間理事の皆さん会員の皆さん大変お世話になりました。感

謝のスマイルです。
日笠（伸）幹事 : 泣いても笑っても本日が今年度最後の例会となります。幹事退任挨拶は寝ながらお聴きくださいませ。
堀川会員 : 岡本会長をはじめヒナ壇の皆様一年間ご苦労様でした。
竹本会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。次回の例会からフロアーでの例会を楽しんでください。
丹治会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 岡本会長、一年間御苦労様でした。山下年度に副会長をお願いしたばかりに大変忙しい年度をお引き受け頂くことに

なりました。通常の3年分くらいは仕事をなさいましたね。本当に御苦労様でした。
藤岡会員 : 岡本会長、ヒナ壇の皆様、堀川ガバナー補佐、行事が重なった一年でした。大変お疲れ様でした。

鴨井次年度会長、よろしくお願いします。
奥田さん、寂しい限りですが、今後のご活躍を祈念しております。

笠原会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
横山会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。色 と々御苦労もあったと思いますが来週からはフロアーでゆっくり食事

をして下さい。随分楽になりますよ。

相原会員 : 岡本会長、日笠幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江さん、一年間週報の編集お疲れ様でした。
仲田会員 : 今年度、ヒナ壇の皆様大変お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。
入江会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
小松会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
西岡会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
高橋会員 : ロータリーの年度末になったので事務局に出席状況を問い合わせると、欠席が1回あるがスマイル表彰に該当すると

の事でした。想定外でしたが今後のクラブ財政のためにスマイルします。
川西会員 : 100％出席の表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 幹事年度以来でしょうか。ホームクラブ100％出席は・・・次年度も頑張ります。
末吉会員 : 一年間お世話になりました。誠にありがとうございました。
福元会員 : この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。
奥田会員 : 本日でロータリー最後の日となりました。会員の皆様、大変お世話になりました。楽しかったです。本当にありがとうござ

いました。 21件　72,000円（累計1,099,465円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　岡山商科大学 犯罪被害者支援部「つぼみ」の横山部長より、7月16日㈯13時から他校のあした彩の学生を招いて行う勉強会の
案内をいただきました。当日は、同校の模擬法廷教室で裁判員裁判を疑似的に体験する模擬裁判と昨今改正された犯罪被害者
支援に関する法律の解説等を考えている…とのことです。参加申込書を事務局からメールで配信しておりますので、模擬裁判です
が、裁判員裁判の傍聴を希望される方はお気軽にご参加ください。
第７回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年6月20日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「ルビーの間」
1. 開　会　　会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認　　副幹事　与田　卓士
鴨井利典　　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀
藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　仲田錠二（オブザーバー）

3. 会長挨拶　　鴨井　利典
4. 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
② 年間行事予定について（資料2）　　7月4日の理事役員会11時30分より
③ 予算について（資料3）　　前年繰越金85万円を今期に充当。次回例会で橘高会員より説明。
④ 会員増強について　　出来れば役員1人当たり1名紹介希望。
⑤ 7月～9月のプログラムについて（資料4）　　７月4日の例会で副会長挨拶を組み込む。
⑥ 旧ひな壇慰労会について（資料5）　　従来通り内容は藤木会員に任せる。
⑦ 京都朱雀RCへの表敬訪問について（資料6）
⑧ その他（意見交換）　　奥田さん退会後に慰労会出席の呼びかけ。

5. 協議事項
6. 報告事項
① 第6回被選理事役員会議事録について（資料7）
② 社会奉仕委員会活動について（資料8）　８月21日13時より県立図書館であした彩とロータリーの合同勉強会を行います。原会員
③ インターアクト地区大会について（資料9）
④ 国際大会について　　出席者なし
⑤ ビジター費について（資料10）　　岡山ロータリーと同じ金額で
⑥ その他

7. 閉　会　　副会長　笠原　英司
７月お祝い行事

－２－

前回６月27日の例会記録前回６月27日の例会記録

 　　　
　

原　 全伸 会員、 井川 浩典 会員、 入江 直人 会員  川西 熊雄 会員
小松 忠男  会員、 仲田 錠二 会員、 岡本 浩三 会員　　  以上  7名

西岡 貞則 会員、 平松　 信 会員、 堀川 辰也 会員
山下 浩一 会員、 高橋 峯男 会員　　   以上　5名



退 任 挨 拶
◎幹事退任挨拶 幹  事　日　笠　伸　之　会員
　ついにこの日がやってまいりました。まずは今日の退任に際し、たくさんのスマイルを頂戴し感謝申し上げます。またこの1年、
会員の皆様におかれましては、岡本年度へのご理解と多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。重ねて御礼申し
上げます。さて、退任に際し、今年度の「クラブ活動・運営計画書」と全ての週報を改めて読み返してみました。今年度こそは
と、前前年度と前年度がやりたくてもできなかったことを成し遂げ、悔しさを晴らしてやろうとの意気込みでスタートしたものの、
今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、計画していたことの全てを成し遂げることはできませんでした。コロナの影
響で取り消しとなった例会は、9回ありました。しかしながら、今年度は年度が始まる前から「with コロナ」を意識した体制にしていたことから、「緊急事
態宣言」や「まん防」期間中、例会が取り消しになる中でも会議などをオンラインで行うことで、各種ロータリー活動を止めることなく行うことができたと思
います。コロナの影響と言えば、小林副幹事が勤め先でクラスターが発生し、何度か例会を欠席することがあり、例会の進行役を何年かぶりにやら
せていただく機会がありました。今年度の各種事業については、当初計画していたものより規模を余儀なく縮小したり、やり方を変えたりしましたが、
会員の皆様のおかげで無事に地区補助金事業、IM、周年事業を実施することができました。おそらくこのコロナ禍でこれだけの事業を成し遂げた
クラブは他にはなく、これも皆様のロータリアンとしての意識の高さと結束力があったからこそだと思います。事業以外にも京都朱雀RCさんとの交流
も実現できました。私自身、初めて参加させていただきましたが、京都朱雀RCさんと親睦を深めることができ、まるで大人の修学旅行のような気分を
味合うことができました。今年度は、6RC幹事会で代表幹事を務めさせていただきました。代表幹事といっても特にこれといった職務はありませんが、
今年度は事務局に関する様 な々課題について少し前に進めることができました。事務局職員の就業規則・給与規程を策定したことや、事務局の移
転についは6RCで新たに「事務局運営委員会」を立ち上げ、そこで次年度以降も継続して移転等について議論することになりました。事務局の移
転が決まるまでのリスクヘッジとして傷害保険にも加入しました。6RC幹事会では、事務局の様 な々課題について共有し議論する中で、とても深い人
間関係を築くことができました。 また、県南16RC幹事会は、コロナの影響でなかなか集まれない時期がありましたが、徐 に々親睦が深まり、クラブの垣
根を超えた繋がりができました。この1年、唯一とも言える心残りがあります。それは例会を1回欠席したことです。欠席した当日、体調不良で例会前に
病院を受診したところ、PCR検査を受け、その結果が出るまでに時間を要するということでやむなく欠席せざるを得ませんでした。ここ数年、例会出
席100％が続いていただけにまさか幹事をする年度で例会を欠席するとは夢にも思わず、今でも思い出しただけで悔しいです。
　この1年、幹事をやらせていただき、様 な々方 と々繋がりを持て、多くのことを学ばせていただき、成長させていただくことができました。只々、幹事冥
利に尽きます。この1年、お世話になった方々、お一人お一人に感謝の気持ちをお伝えしたいところではありますが、時間の都合上、割愛させていた
だき、後日、旧ひな壇慰労例会が開催されると聞いておりますのでそこでお一人お一人にご挨拶させていただきたいと存じます。幹事を経験させて
いただいた次年度以降が、幹事経験者としての真価が問われると思います。次年度、例会の100％出席はもちろん、これまでのご恩をお返しできるよ
う我がクラブに貢献してまいるつもりですが、もしやる気が感じられないようでしたら叱咤激励をお願いいたします。最後になりますが、私のような者を
幹事として指名してくださった岡本会長そしてそれを承認してくださった会員の皆様、本当にありがとうございました。以上をもちまして、私の幹事退任挨
拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。
◎会長退任挨拶 会  長　岡　本　浩　三　会員
　まず今日を迎えました私の実感でございますが、やっと、やっとこの日を迎えることが出来たという心境でございます。しかし
ながら、任期を終わる方が、「１年間長かった様で、振り返ると短い様にも思える」とよくいわれますが、私の感覚では一年間は
やはり長い、長かったなというのが実感でございます。また短距離ランナーがいきなりマラソンを走ったようにも思われる１年間
でした。何とか完走しなくてはならぬと、体調には注意し、好きな歌舞伎も東京までいく事を一年間控えて参りました。会長がコ
ロナで休むというような不細工などはしたくないという思いでしたが、何とか完走出来ましたのは、偏に皆さんのご協力のおか
げと感謝しております。特に理事役員の皆さま方、それぞれのお役目を務めていただき、一年間理事会を支えて頂きました。
　まずひな壇の皆様。末吉副会長には米山奨学生の会議には代役を務めていただきました。また例会には早くから来ていただき、率先した活動をし
て頂きました。何時の日か、私の不足な部分を補ってくれるような会長職を務めていただく日が来ると楽しみにしております。日笠幹事には、クラブ内で
の諸般の出来事には、都度明快な判断で、私を支えて頂きました。加えて６RCの代表幹事も務めていただきました。難しく、難問を抱える事務局移転
の件では、6ロータリーの会長、幹事の先頭に立っていただき、司会進行をスムースに取り仕切っていただきました。代表幹事として細部の配慮をして
いただく場面も多く本当に心強い存在でした。ただ残念なことは、当初今年度で何とか実行へのスタートをと思っておりましたが、その努力に応えられ
ずに、同意を見ないまま次年度への持ち越し議題となり、申し訳なく思います。小林副幹事には、本来病院の責任者であり、コロナでの対応に苦慮し
ながらも務めていただきました。感謝です。福元S.A.A.,奥田副S.A.A.お二人には，コロナ禍の中で、会場配置など気配りを戴き、出席状況を気にかけ
ていただきました。例会の停滞の中、スマイルにも気にかけて戴きました。感謝です。奥田会員には、スタートの際、ひな壇に潤いをとの思いで座って戴
きました。スマイルの発表では、皆さんの個性的な達筆で読み上げにご苦労掛けました。今年度での退会を本当に残念に思います。久松理事、職業
奉仕の役目も、活動の場はコロナで制限され少ないなかでも、ゴルフのスコアーの様に纏めていただきました。感謝です。原理事、あした彩、子供シェ
ルターモモの支援、クラブ会員の知られざる部分のお世話も掛けました。あした彩では、学生の皆さんのよき相談役となって頂いており、ロータリークラ
ブへの信頼と、認識を得ていただく努力は、仕事を離れて時間をとっていただきました。クラブを代表して今後ともよろしく。橘高理事、外国人無料検診
が実施出来ず残念でした。次年度幹事期待しています。鴨井理事、今年度の“高校生歴史文化フォーラム”は誰でもやれるようにとの思いで始めまし
た。お陰で立派な進行が出来て次年度に続くことが出来ました。次年度は会長としての指揮に期待しています。笠原理事、増強活動ご苦労をかけま
した。感謝です。私共 に々、思うような成果は出ませんでしたが、ピッチャーとしての登板過多で疲れていたと思います。次年度副会長でしっかりウオー
ムアップして再活動してください。横山理事、コロナ禍の中でのプログラム編成、卓話の皆様の調整、ご苦労おかけしました。有難うございました。藤木
理事、親睦活動本当に八面六臂の活躍と共に、何時もながらクラブの為にとの思いから、無私無欲での細かい気使い本当に一会員としても感謝で
す。次年度もよろしく。小松理事、IMの実行委員長引き受けて戴き有難うございました。ご苦労掛けました。平松直前会長、１年間先生の見識のある
会長報告を手本にして心掛けて参りましたが、浅学菲才のわが身には少々無理の様でした。しかしながら、皆さんの前で話すことは、老年の私には大
変良い勉強になり、これからの人生にプラスになる貴重な経験でした。有難うございました。最後になりますが、私の年度は本当に感謝の年度でござ
いました。３０周年記念式典は、クラブ会員、また会員のご夫人方、皆さんの協力があってこそやれた事と思います。友好の友であります式典に花を添
えていただいた京都朱雀RCの皆さんにも感謝いたします。勿論、計画スタートの日から最後までご苦労をかけた友好クラブ委員長川西会員、お世話
になりました。またIMの実施も同様でございます。主催者としての、津山RCの皆さんからもお礼の言葉を何度もいただきました。本当に感謝に尽きる１
年でした。会員皆様にお礼の言葉を申し上げるべきところですが、行き届きません。どうぞお許しいただきたく思います。
　ロータリーも年毎に少しずつ変容していくようです。頑なであった規則や、条例も緩やかなものに時代を反映した事になっていきます。しかしながら
ロータリアンの基本理念や理想は変わる事は無いと思います。ロータリー会員であることに誇りを持ち、内外共に高潔なる事を忘れずに、言動、振る
舞いに注意し、友人を大事に、自分磨きの場でありたいと思います。１年間会長の任務に在って大事にしてきた想いをお伝えして、任期を終えたいと
思います。本当にありがとうございました。感謝の一年間でした。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　９名 出 席 率　79.07％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，川本，児島，楠，中村，鈴木，田原，氏房

2021-2022年度 ホームクラブ出席100％表彰 2021-2022年度 スマイル表彰
　

ホームクラブ出席100％表彰 仲　田　錠　二　会員
　私、今年で丁度10年目になるのですが、10年間で初めて100％出席を達成できました。今年は何よりも例会に行くことを一番にスケ
ジュールしていきました。次年度も100％出席を目指していきたいと思います。本日はありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　最後の会長報告となります。
　次年度より2年間国際ロータリーRI理事に就任されます、皆さんよくご存じの岡山南RC所属の2690地区パストガバナー“佐藤芳郎”
様のRI理事就任祝賀会が、昨日ANAクラウンプラザホテルにて行われ、堀川ガバナー補佐と共に出席してまいりました。２６９０地区と
しては、過去児島RC所属の“渡辺好政”様（2006～2008）に続き、２人目の就任となります。RI理事会は、理事会の議長である会長、
会長エレクトが理事会のメンバーであり、そのほかには理事の定員は17名、全世界34ゾーンその他から、RI細則に基づき、地区ガ
バナー経験者の中から指名、国際大会で推挙されるとこととなっております。理事の人容を見てみますと、インド３名、カナダ、フィンラ
ンド、アメリカ４名、ギリシア、フランス、台湾、オーストラリア、韓国、スイス、イギリス、ペルー、ウクライナ、そして日本１名（佐藤芳郎）と
なっています。各理事はロータリーの管理において、全クラブを代表する責務を負うこととなります。佐藤氏は、現理事の辰野克彦氏
と入れ替わることになります。すでに佐藤理事に於かれましては、地区ガバナーに対し、ロータリー研究会、事務局を開設しておられ
ます。本年11月19日㈯～22日㈫神戸ポートピアホテルで研究会を開催され、地区ガバナー宛てに出席の要請をされておられます。
なお事務局は岡山南ロータリークラブ内となっており、早くも活動が開始され、進んでいるようです。昨日の祝賀会は、歴代パストガバ
ナー、ガバナーエレクトの各氏、鳥取、島根、岡山のガバナー補佐、会長など100名超の出席がありました。最後に岩﨑ガバナーから
お願いとして、来年オーストラリア メルボルンでの世界大会には是非出席して、日本の佐藤氏を応援してあげて欲しいとの挨拶があ
りました。以上昨日の祝賀会の報告でした。
　以上一年間不手際もありましたが、会長報告を聞いていただき有難うございました。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 済生会岡山県支部より、新型コロナウィルス感染症対策の備品の寄贈に対しましてお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 6月26日㈰ANAクラウンプラザホテルに於いて、佐藤芳郎RI理事就任祝賀会が開催され、堀川ガバナー補佐、岡本会長が出
席されました。

③ ロータリー財団より、平松会員、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、笠原英司会員、仲田錠二会員、児島正
典会員、氏房信明会員、末吉賢多会員、日笠常信会員、岡本浩三会員、日笠伸之会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び
襟ピンが届いております。

④ 次年度の予算書を配付しております。後ほど橘高次期幹事より説明があります。
⑤ 7月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡本会長 : 本日の例会で、会長以下ヒナ壇の任期が終わります。一年間理事の皆さん会員の皆さん大変お世話になりました。感

謝のスマイルです。
日笠（伸）幹事 : 泣いても笑っても本日が今年度最後の例会となります。幹事退任挨拶は寝ながらお聴きくださいませ。
堀川会員 : 岡本会長をはじめヒナ壇の皆様一年間ご苦労様でした。
竹本会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。次回の例会からフロアーでの例会を楽しんでください。
丹治会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。
山下会員 : 岡本会長、一年間御苦労様でした。山下年度に副会長をお願いしたばかりに大変忙しい年度をお引き受け頂くことに

なりました。通常の3年分くらいは仕事をなさいましたね。本当に御苦労様でした。
藤岡会員 : 岡本会長、ヒナ壇の皆様、堀川ガバナー補佐、行事が重なった一年でした。大変お疲れ様でした。

鴨井次年度会長、よろしくお願いします。
奥田さん、寂しい限りですが、今後のご活躍を祈念しております。

笠原会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
横山会員 : ヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。色 と々御苦労もあったと思いますが来週からはフロアーでゆっくり食事

をして下さい。随分楽になりますよ。

相原会員 : 岡本会長、日笠幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江さん、一年間週報の編集お疲れ様でした。
仲田会員 : 今年度、ヒナ壇の皆様大変お世話になりました。感謝を込めてスマイルします。
入江会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 会長、幹事をはじめヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
小松会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
西岡会員 : ヒナ壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
高橋会員 : ロータリーの年度末になったので事務局に出席状況を問い合わせると、欠席が1回あるがスマイル表彰に該当すると

の事でした。想定外でしたが今後のクラブ財政のためにスマイルします。
川西会員 : 100％出席の表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 幹事年度以来でしょうか。ホームクラブ100％出席は・・・次年度も頑張ります。
末吉会員 : 一年間お世話になりました。誠にありがとうございました。
福元会員 : この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。
奥田会員 : 本日でロータリー最後の日となりました。会員の皆様、大変お世話になりました。楽しかったです。本当にありがとうござ

いました。 21件　72,000円（累計1,099,465円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　岡山商科大学 犯罪被害者支援部「つぼみ」の横山部長より、7月16日㈯13時から他校のあした彩の学生を招いて行う勉強会の
案内をいただきました。当日は、同校の模擬法廷教室で裁判員裁判を疑似的に体験する模擬裁判と昨今改正された犯罪被害者
支援に関する法律の解説等を考えている…とのことです。参加申込書を事務局からメールで配信しておりますので、模擬裁判です
が、裁判員裁判の傍聴を希望される方はお気軽にご参加ください。
第７回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年6月20日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「ルビーの間」
1. 開　会　　会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認　　副幹事　与田　卓士
鴨井利典　　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀
藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行　仲田錠二（オブザーバー）

3. 会長挨拶　　鴨井　利典
4. 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
② 年間行事予定について（資料2）　　7月4日の理事役員会11時30分より
③ 予算について（資料3）　　前年繰越金85万円を今期に充当。次回例会で橘高会員より説明。
④ 会員増強について　　出来れば役員1人当たり1名紹介希望。
⑤ 7月～9月のプログラムについて（資料4）　　７月4日の例会で副会長挨拶を組み込む。
⑥ 旧ひな壇慰労会について（資料5）　　従来通り内容は藤木会員に任せる。
⑦ 京都朱雀RCへの表敬訪問について（資料6）
⑧ その他（意見交換）　　奥田さん退会後に慰労会出席の呼びかけ。

5. 協議事項
6. 報告事項
① 第6回被選理事役員会議事録について（資料7）
② 社会奉仕委員会活動について（資料8）　８月21日13時より県立図書館であした彩とロータリーの合同勉強会を行います。原会員
③ インターアクト地区大会について（資料9）
④ 国際大会について　　出席者なし
⑤ ビジター費について（資料10）　　岡山ロータリーと同じ金額で
⑥ その他

7. 閉　会　　副会長　笠原　英司
７月お祝い行事

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

 　　　
　

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（７月４日）　　
八　寸　胡瓜雷干し　白衣掛け　鱒いくら醤油漬け　出汁巻玉子　鱚黄韮鋳込み若狭蒸し一炙り　新蓮根酢取　
　　　　陸蓮根揚げ浸し　姫赤茄子湯剥き　諸味噌　床節 又は 倍貝旨煮
御造り　瀬戸内産縞鰺　鮪　芽物一式
温　物　鰻小田巻蒸し　鰻蒲焼（粉山椒）　饂飩　焼京葱　鼈甲餡
御　椀　冬瓜含ませ  清汁仕立て  瀬戸内産真鯛酒蒸し一炙り  瓜南瓜松前漬け  生姜  木の芽
御　飯　岡山県産こしひかり 添　物　胡瓜　昆布佃煮　梅干
次回のメニュー（７月11日（ヘルシーランチ））　　
瀬戸内産   桃鯛のブレゼ  柑橘香る白ワインのソース
鶏胸肉のサラダ  バルサミコドレッシング
アセロラのジュレと桃のコンポート　　　パン　　コーヒー

               

前回メニュー（6月27日） ： 
マナガツオのポワレ


